



Mis en ligne le lundi 8 janvier 2007

Les travaux ont repris au boulevard Carnot

Après une interruption d'une vingtaine de jours au moment des fêtes, les travaux du cours reprennent au boulevard Carnot jusqu'à début février. Le trottoir côté Est est désormais terminé et utilisable par les piétons. Les commerces sont bien entendu accessibles. La deuxième phase de cette première tranche concernera le côté Est du boulevard Carnot, entre l'avenue de Gaulle et le bas du boulevard Bontemps. Elle devrait durer jusqu'à la mi-avril. Les phases suivantes toucheront le côté Ouest du boulevard, du rond-point de la gare à l'avenue Mistral (d'avril à juillet) et de la rue Mistral au bas du boulevard Bontemps (de juillet à septembre).

[Toutes les infos sur la rénovation du cours](#)